

Restcent für die Lohmarer Tafel

Stadtverwaltung und Stadtwerke Lohmar
spenden 611,26 EUR

Rathaus
Hauptamt
Rathausstraße 4
53797 Lohmar

Ihre Ansprechpartnerin:
Elke Lammerich-Schnackertz
Tel.: 02246 15-124
Fax: 02246 15-8124
Elke.Lammerich@Lohmar.de

Zimmer: 204
Mein Zeichen: La

8. März 2022

In schöner Tradition spenden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung und der Stadtwerke Lohmar jährlich ihren „Restcent“, d. h. die Cent-Beträge ihrer monatlichen Gehälter für die wertvolle Arbeit der Lohmarer Tafel. Bereits zum 13. mal wurde die Spende nun übergeben.

„Die kleinen Cent-Beträge der Gehälter der einzelnen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter summieren sich zu einer Summe, die helfen und großes bewegen kann“, befürwortet Bürgermeisterin Claudia Wieja die beispielhafte, jährliche Spendenaktion der Stadtverwaltung und der Stadtwerke Lohmar.

Der Wert der „Nach-Komma-Stellen“ des vergangenen Jahres hat sich auf die stolze Summe von 611,26 EUR addiert. Der symbolische Scheck wurde nun von Bürgermeisterin Claudia Wieja, Stadtwerke Lohmar Geschäftsführer Michael Hildebrand sowie Personalratsvorsitzenden Frank Berndt, stellvertretend für die Belegschaft, an die Tafel überreicht.

Die Lohmarer Tafel sammelt und gibt an Bedürftige weiter – nicht nur Lebensmittel, auch mit speziellen Kinder- und Jugendprojekten sowie Senioren-Aktionen fördert sie die Integration in Lohmar.

Öffnungszeiten: montags: 8:30 - 12:00 und 14:00 - 18:00 Uhr · dienstags - freitags: 8:00 - 12:00 Uhr

Bankverbindungen: Kreissparkasse Köln: BIC COKSDE33XXX IBAN DE55 3705 0299 0023 0017 12
VR-Bank Rhein-Sieg: BIC GENODED1RST IBAN DE97 3706 9520 2100 8050 17

Informationen zur Verarbeitung personenbezogener Daten unter: Datenschutz.Lohmar.de oder o.g. Kontakt

Kontakt: Stadt Lohmar, Pressestelle, Elke Lammerich-Schnackertz, E-Mail: Presse@Lohmar.de

Bildunterschrift: Hannelore Redmer (r.) und Manfred Kauschke (2.v.l.) der Lohmarer Tafel bedankten sich bei Personalratsvorsitzenden Frank Berndt, Bürgermeisterin Claudia Wieja und Stadtwerke Lohmar Geschäftsführer Michael Hildebrand (v.l.n.r.), die stellvertretend für die Belegschaft den Scheck überreichten.

Foto: Morich